

Piden que el gobierno se sume a celebración americanista

Renovación Nacional (RN) criticó la decisión del gobierno chileno de abstenerse de participar en el grupo preparatorio del quinto centenario del descubrimiento de América y llamó a la constitución de una comisión nacional para la conmemoración de la fecha, que se integre por representantes gubernamentales, de las universidades e instituciones privadas de cultura.

En una declaración pública de la comisión de asuntos internacionales de RN se indica que "desde hace algún tiempo se vienen formulando en España sucesivos e injustos ataques partidistas contra nuestro gobierno y éste, en su disgusto, ha comenzado a negar su colaboración a los preparativos para celebrar el V centenario del descubrimiento de América".